

「緑道さんぽの日」参加してみませんか!?

ひざり連合自治会高齢者部会

4月3日(水) あいにくの小雨の中第1回目の「さんぽの日」を実施しました。高齢者部会では、コロナ以後、特に外へ出る機会が減っている高齢者に、おいしい空気を吸いながら自然豊かな景観を味わう散策の機会をつくろうと、毎月3日を「さんぽの日」として、ひざり地区にお住いの皆様に参加していただく企画を立てました。

今回は、日限山1丁目から4丁目までの11人に、日限山地域ケアプラザの生活支援コーディネーターを加えて全部で12人が参加しました。傘をさしての散歩となりましたが、この日10時「すすかけ通り」バス停に集合した後、ショッピングセンターに移動して、右の地図の順路とは逆に左回りに野庭神社→チビッコひろば→なかよし公園→中央公園と歩き、またショッピングセンターに戻り、そこで解散となりました。途中、やっと咲き始めた桜の花やすばしこく木に登るリスを見ながら、同行の人同士の会話も大いに盛り上がりました。「次の機会にはこのあたりの探訪をしながら歴史談義をするのもいいね。」などという参加者の声も出ました。

来月から毎月3日を「さんぽの日」として、野庭緑道を歩く会を実施します。毎回の参加も大歓迎ですし、「たまには参加してみようか」でもけっこうです。きっと新しい出会いや発見があると思います。



その日の陽気、体調、気分、都合に合わせて参加してはいかがですか!?

この先、天候や気温などによっては、服装や携行品などに、臨機応変な準備も必要になるかもしれません。主催者側としても、何回か実施していく中で、試行錯誤していかうと考えています。



集合場所「すすかけ通り」バス停へのアクセスを皆さんにもう少しわかりやすくお伝えできるよう工夫します。

